

Cérémonie de remise des Médailles du Travail

357 médailles pour 277 collaborateurs BPALC

Comme chaque année, la Banque Populaire Alsace Lorraine Champagne remercie ses collaborateurs pour leur fidélité, leur professionnalisme et leur attachement à la banque en les distinguant lors de la Cérémonie de remise des Médailles du Travail.

Thierry CAHN, Président du Conseil d'Administration, Dominique GARNIER, Directeur Général et Hubert de MARCELLUS, Directeur Général Adjoint - Pôle Ressources Humaines & Transformation de la BPALC ont mis à l'honneur chacun des collaborateurs au Boulevard des Légendes du Stade Saint-Symphorien à Metz.

- Au total, 357 médailles ont été décernées cette année à 277 collaborateurs BPALC.
- Ci-dessous, la répartition des récipiendaires par type de médailles.

Médailles d'Honneur du Travail :

- ✓ 31 Médailles Grand Or : 40 ans de travail
- ✓ 32 Médailles d'Or : 35 ans de travail
- ✓ 27 Médailles de Vermeil : 30 ans de travail
- ✓ 81 Médailles d'Argent : 20 ans de travail.

16 Médailles de Bronze du Crédit Populaire : attribuées par le Groupe BPCE aux collaborateurs qui justifient de 30 ans d'ancienneté au Crédit Populaire.

Médailles de la Société Industrielle de l'Est : attribuées aux collaborateurs qui ont accompli toutes leurs années de service au sein d'un même employeur : la BPALC ou le Crédit Populaire de France :

- ✓ 23 Médailles Grand d'Or : 40 années de travail
- ✓ 26 Médailles d'Or : 35 années de travail
- ✓ 25 Médailles de Vermeil : 25 années de travail
- ✓ 96 Médailles d'Argent : 15 années de travail

- Ont été également mis à l'honneur 25 jeunes diplômés banque : 8 ITB (Institut Technique de Banque), 11 Bachelor Conseiller Bancaire Clientèle de Professionnels, 3 Bachelor Conseiller Patrimonial Agence et 3 Certificat IMB (Intégration Mobilité Bancaire).

Thierry CAHN et Dominique GARNIER se sont accordés à dire :

« Toutes nos félicitations à l'ensemble des femmes et des hommes de notre entreprise pour leur fidélité et leur professionnalisme. Ils sont notre colonne vertébrale qui permet d'accompagner et satisfaire nos clients et nos sociétaires. Ils représentent aussi la pierre angulaire de la relation que nous entretenons avec tous nos partenaires, institutions et acteurs de nos territoires et plus généralement avec l'ensemble de nos concitoyens. En tant que banque coopérative régionale, les femmes et les hommes ont toujours été un sujet au cœur de nos préoccupations et c'est pour cela qu'aujourd'hui plus que jamais, la Banque Populaire Alsace Lorraine Champagne a souhaité saluer leur engagement et leur investissement au quotidien. »